

uno de nosotros de que se sientan bien recibidas y de que encuentren en nuestra congregación el amor de Dios que ellos suponen en nosotros. Que nadie se vaya sin ser saludado cordialmente. Si está sentado a tu lado se tú el primero en hacerlo y después saluda al resto de los hermanos.
"No os olvidéis de la hospitalidad, porque por ella algunos, sin saberlo, hospedaron ángeles" (Hebreos 13.2)

• JUAN ANTONIO MONROY

Después de un tiempo de ausencia en la iglesia y en el pulpito, por motivos de salud, Juan Antonio volverá a estar con nosotros predicando el domingo. Ora por él y arrópale con tu presencia. Es una bendición de Dios poder contar con alguien como él en nuestra congregación.

• ACTIVIDADES PARA ESTA SEMANA

Ministerio de Puertas Abiertas: Martes 2 de 11 a 13 horas reparto de ropa.

Ministerio de Evangelización: Domingo 7 a las 16,00 horas salida a evangelizar.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 7 DE ABRIL DE 2024

• **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.

• **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Jesús Manzano*. **Predica:** *Juan Antonio Monroy*.

Administra la Santa Cena: *Moisés Arauz*.

Distribuyen: *Jimena Maldonado, Yasmine Parada, David Fernández, Cristhian Zambrano*.

Ofrenda: *Cristina Rosa, Héctor Ortiz*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.

20,00 h.: Estudio Bíblico: *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.



ATRIO

"Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos..." Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

AÑO XLVIII. N° 2119. Domingo 7 de abril de 2024

CUANDO EL AMOR ACABA O NO ACABA

En el capítulo 13 de la 1ª epístola a los Corintios el apóstol Pablo dice que "el amor nunca deja de ser". Si se refiere al amor de Dios, es cierto. Si alude al amor entre una pareja humana, puede que se trate del amor de hace 20 siglos, cuando fue escrita esta epístola.

Hoy la situación es otra. "Porque llega a ser rutina la caricia más divina, el amor acaba" dice el poeta. Un punto cruel es del historiador francés Pierre de Bourdeilles cuando dijo: "Los amores que comienzan por anillos suelen terminar por cuchillos".

No necesariamente.

Pero una prueba de que el amor acaba está en el número de divorcios. El año 2022, es decir, hace dos años, el último del que tenemos datos, hubo en España 81.302 divorcios. Además se produjeron 84.551 casos de nulidad del matrimonio.

El divorcio es separación, en tanto que el amor es unión. Es la consagración del desamor. Suprime la seguridad del matrimonio. Es una mues-

tra de fracaso matrimonial, una prueba que el amor acaba.

Acaba. ¿Pero debe acabar? No necesariamente. Hay amores que no acaban hasta la muerte de los enamorados, de los que poco se escribe.

El amor no acaba cuando se le vive como unión espiritual de un alma con otra alma. Miguel Ángel decía que el amor es el ala que Dios ha dado al hombre para volar hasta Él. Al hombre y a la mujer, porque el amor es cosa de dos.

El amor no acaba cuando su fuego quema los corazones desde el día que aparece hasta la muerte por envejecimiento. *“Te amo desde el día que te conocí y te amaré hasta el día de mi muerte”*, confesaba Aurore Dupin, conocida como George Sand, al hombre que amaba.

Una cancioncilla andaluza rebosante de humor, dice:

*Después de mi funeral
y de mi cuerpo roío,
mis huesos te dirán
lo mucho que te he quería.*

Eso. Después de muerto, aún con el cuerpo roío, el difunto dirá a su amada lo mucho que la ha querido. La protagonista de El Cantar de los Cantares dice que el amor es fuerte como la muerte. Si la comparación se ajusta al entendimiento, la muerte es eterna, nunca acaba, luego también debe ser eterno al amor. Puede que el apóstol Pablo no anduviera descaaminado hace 20 siglos y en nuestros días pueda surgir siendo verdad que el amor nunca deja de ser, nunca acaba.

Concluyo este articulito con una cita del escritor ecuatoriano Juan Montalvo: *“A aquellos a quienes el amor unió con dulce armonía, ni el implacable puñal de la muerte puede separarlos”*.

Luego el amor no acaba.

Saludos, *Juan Antonio Monroy*

■ NOTICIAS

• DOMINGO DE RESURRECCIÓN EN NUESTRA IGLESIA

El cambio de hora no fue un impedimento para que un domingo más la iglesia estuviera totalmente llena. Por su puesto que echamos de menos a los hermanos que no estuvieron presentes, se perdieron un gran Culto. Todos salimos llenos de gozo y edificados espiritualmente, convencidos de que la resurrección de nuestro Señor Jesucristo sigue siendo el hecho

más grande en la historia de la humanidad, pues ella mantiene en alto todas nuestras esperanzas cristianas de que todas las promesas hechas por Jesús se van a ver igualmente cumplidas.

• BAUTIZO DE MARCO MUÑOZ ROSA

Tiene solo 15 años, pero es un joven maduro, y vive convencido de la necesidad de Cristo en su vida. Marco bajó a las aguas del bautismo causando un gran gozo entre nosotros, pues sin duda hay gozo, no sólo en los cielos, sino también en la tierra, cuando un alma se rinde a nuestro Señor. Dios es quien hace la obra en el ser humano para llevarle a sus pies, pero sin duda los de alrededor también contribuyen a ello: familia, el grupo de adolescentes, amigos y también la iglesia han obrado grandemente en su edificación espiritual.

• PRESENTACIÓN DE BÁRBARA

Siguiendo las enseñanzas bíblicas, Joselyn y Juan Diego presentaron a su niña, Bárbara, al Señor. Este acto por supuesto no tiene nada que ver con el bautismo, sino que significa el compromiso de los padres, ante Dios, de educar a su hija en los principios y valores cristianos, siendo ellos el primer ejemplo, para ella, de una vida cristiana en su hogar. Como cristianos sabemos que nuestro deber no es complacer al mundo sino hacer la voluntad del Señor: *“Instruye al niño en su camino, y aun cuando fuere viejo no se apartará de él”* (Proverbios 22:6).

• ACTUACIÓN DE LOS NIÑOS DE NUESTRA ESCUELITA

“De tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su hijo unigénito, para que todo aquél que en él cree no se pierda, sino que tenga vida eterna” (Juan 3:16). Los niños de nuestra iglesia tuvieron una breve, pero muy significativa actuación basada en este versículo sobre el inmenso amor de Dios hacia nosotros. Muchas gracias a las responsables de la Escuelita Dominical por estar siempre pendientes de cómo contribuir a edificarnos en las ocasiones especiales que celebramos en la iglesia. Vuestro trabajo es muy valioso.

• VISITAS

Cada domingo comparten nuestro culto personas nuevas. Unas invitadas y otras que se acercan buscando adorar a Dios. Es responsabilidad de cada